

PROGRAMME

Vendredi, 3 août 2018 Mise en place du camp. Le lieu et l'heure du rassemblement
Bâle seront communiqués sur climategames.ch.

3 au 13 août 2018 Le Camp du Climat sera un lieu d'échange et de préparation
Bâle pour les journées d'action:

- Organisation des mobilisations
- Ateliers et présentations
- Logement
- Repas
- Activités pour les familles et les enfants
- Tout simplement bien vivre ensemble !



MOBILISATION DE MASSE DANS LE PORT PETROLIER

10 et 11 août 2018 port pétrolier de Bâle Opposons-nous ensemble à l'industries des énergies fossiles !

- Arrivée des participants jusqu'au soir du jeudi 9 août si possible
- Possibilité d'effectuer des actions en petits groupes ou de prendre part à la grande mobilisation de masse.

Comme l'année dernière, des **actions diverses organisées en petits groupes** sont très bienvenue !

SYSTEM CHANGE ! NOT CLIMATE CHANGE
climategames.ch    



CLIMATE GAMES
BASEL 2018!
climategames.ch    

Pour que la justice climatique devienne notre avenir!

Le réchauffement climatique et la destruction environnementale s'aggravent.

La consommation globale d'énergies fossiles continue à augmenter. En conséquence, l'année 2016 a été la plus chaude depuis le début des relevés systématiques. Selon les experts, 37 milliards de tonnes de dioxyde de carbone (CO₂) ont été émises en 2017 par la consommation de pétrole, de charbon et de gaz naturel. Actuellement, 70% de la production énergétique globale dépend toujours de la combustion d'énergies fossiles.

Mais le réchauffement climatique n'est de loin pas le seul problème environnemental. La pollution des eaux, des sols et de l'air s'aggrave continuellement. Des études ont montré que 9 millions de personnes meurent chaque année suite à une maladie causée par la pollution. De plus, l'extermination de dizaines de milliers d'espèces, en cours depuis 150 ans, est sans précédents historiques. Il est difficile de prévoir les conséquences en termes sociales et écologiques.

Jusqu'à présent, les décideurs du capitalisme fossile font preuve d'un comportement consistant simplement à ignorer la crise écologique. Rien n'indique que les puissants vont changer leur politique climatique, bien que les conséquences du réchauffement de la planète se manifestent déjà dans beaucoup de régions en termes de sécheresses, températures extrêmes, catastrophes et destruction de récoltes.

La politique de la Suisse est partie du problème.

Avec la signature de l'accord de Paris en 2015, la Suisse s'est engagée à prendre des mesures pour que le réchauffement climatique soit contenu au-dessous de 2°C. Malgré les déclarations, il n'existe aucune stratégie concrète pour sortir complètement des énergies fossiles jusqu'en 2050. Bien au contraire. Les discussions actuelles autour de la nouvelle loi sur le CO₂ annoncent même un affaiblissement des « engagements climatiques » de la Suisse.

Une question de solidarité.

La question n'est pas seulement celle de la consommation des énergies et des ressources en Suisse. C'est aussi la présence sur le sol helvétique de multinationales comme l'entreprise minière Glencore ou l'agroalimentaire Syngenta qui fait porter à la Suisse une grande responsabilité en termes de changement climatique et de destruction écologique. En plus, la politique de ces entreprises ne détruit pas seulement l'environnement. Elle produit aussi des mauvaises conditions de vie et de travail, particulièrement dans les pays du Sud. Ce sont aussi ces derniers qui sont particulièrement touchés par les conséquences du dérèglement climatique. Par conséquent, l'engagement pour une autre politique climatique est aussi une question de solidarité internationale et de justice climatique.

Que sont les Climate Games ?

Nous pensons que nous ne pouvons pas faire confiance aux gouvernements et aux entreprises en leur déléguant la mission de freiner le dérèglement climatique. Cela reviendrait pour nous de rester passifs. Nous devons nous engager politiquement et construire un mouvement large pour la justice climatique. Les Climate Games sont une occasion pour aller dans cette direction.

Du 3 au 13 août aura lieu un Camp du Climat à Bâle. Cet événement permettra de vivre ensemble pendant une courte période sur un lieu où il sera possible de partager des idées, discuter, participer à des ateliers, former des équipes et préparer des actions pour les Climate Games. Afin de permettre la participation de parents, nous mettrons en place un programme destiné aux enfants afin qu'ils puissent bricoler, dessiner et jouer.

Journées d'action le 10 et 11 août 2018 !

Le port pétrolier à Bâle joue un rôle central dans l'utilisation des énergies fossiles en Suisse. En effet, un tiers du pétrole brut consommé en Suisse est importé par les « Ports of Switzerland ». C'est donc à Bâle que ce pétrole transite. Le trafic et le transport est accompagné par des destructions environnementales et des violations des droits humains. À Bâle, il est déchargé des tankers avant d'être distribué dans toute la Suisse.

Dans le cadre de nos journées d'action nous voulons insister sur l'urgence d'un changement de société. C'est pour cette raison qu'une action de désobéissance civile sera organisée dans le port de Bâle. Nous voulons nous opposer à l'industrie de l'énergie fossile de façon pacifique mais avec beaucoup de détermination.

Donnons un signal fort pour la justice climatique !

Participe au Camp du Climat et aux journées d'action ! Pour être bien préparé tu devras être sur place jeudi soir au plus tard. Au camp tu recevras des informations, un entraînement et des conseils juridiques. Tu pourras aussi y trouver des partenaires pour tes actions.

Pour plus d'informations: climategames.ch.

La solution ne peut pas venir d'en haut, elle viendra de nous !

Le Camp du Climat

Le port pétrolier fait partie d'un politique climatique désastreuse !

Lutter pour la justice climatique avec des formes d'action diverses!

Seulement un engagement collectif peut faire la différence.